

Déroulement type d'une rencontre de lancement des fraternités en paroisse

Organiser une rencontre en paroisse peut être un bon moyen de lancer les fraternités. En soirée, en semaine, le dimanche avant/après la messe..., une rencontre d'environ 1h30 suffit amplement. Voici la démarche que nous vous proposons (les horaires sont bien sûr donnés à titre indicatif).

19h30 : Accueil (diapo 1), temps de prière (diapo 2).

19h45 : mise en petits groupes de 4 personnes. Lecture de l'évangile du dimanche suivant, et partage (diapo 3). Prévoir, pour plus de simplicité, d'imprimer les textes (un par personne).

20h15 : reprise en grand groupe. Resituer les fraternités dans la lettre pastorale de Mgr Leborgne (diapo 4), expliquer la démarche (les objectifs diapo 5, ce qu'est une fraternité diapo 6, comment se déroule une rencontre diapo 7, la charte diapo 8, le rôle de l'animateur diapo 9, groupe Whatsapp diapo 10), distribution des livrets d'animation. Le message essentiel à faire passer est que c'est **simple**, qu'ils sont **libres** de fixer le rythme des rencontres ainsi que la **durée** d'engagement au sein de cette fraternité.

20h45 : temps de questions

20h55 : temps de prière de conclusion.

À noter : il est écrit que les groupes sont constitués de **4 personnes**. En effet, l'idéal, pour ne pas rester entre soi ou uniquement avec des personnes que l'on connaît bien, est de démarrer à 4 pour pouvoir **inviter 3 autres personnes** à rejoindre la fraternité : absents à la réunion de lancement, voisins qui se questionnent sur la foi mais n'osent pas franchir le pas de la messe, catéchumènes, nouveaux sur la paroisse... Si par la suite, d'autres personnes souhaitent rejoindre la fraternité, et qu'elle dépasse les 8 personnes maximum, elle peut être divisée en deux ! Une fraternité qui accueille de nouveaux membres est signe qu'elle se porte bien : quand on vit de belles choses, on veut les partager à d'autres !

Si vous avez des questions avant de vous lancer, n'hésitez pas à envoyer un mail à l'adresse fraternites@arras.catholique.fr